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Objetivo 

Assembleia do DECMCV  

 

Participante  Setor  Assinatura  

Ana Cecília Estevão  DECMCV (assinatura digital) 

Anderson Moreira de Vasconcelos  DECMCV (assinatura digital) 

Antônio Ribeiro de Oliveira Neto  DECMCV (assinatura digital) 

Bruno Oliveira da Silva DECMCV (assinatura digital) 

Carolina Vieira de Andrade DECMCV (ausência justificada) 

Diogo Costa Nascimento DECMCV (assinatura digital) 

Fábio José Bianchetti DECMCV (assinatura digital) 

Fernando Antônio Vieira Rodrigues DECMCV (assinatura digital) 

Gretynelle Rodrigues Bahia DECMCV (assinatura digital) 

Karla de Souza Torres DECMCV (assinatura digital) 

Lourdiane Gontijo das Mercês Gonzaga DECMCV (assinatura digital) 

Luciana Patrícia Ferreira DECMCV (Licença Doutorado) 

Marcos de Paulo Ramos DECMCV (assinatura digital) 

Pablyne Sant'Ana Cristeli DECMCV (Licença Doutorado) 

Patrícia Bhering Fialho DECMCV (assinatura digital) 

Sérgio Campos de Freitas DECMCV (assinatura digital) 

Thiago Bomjardim Porto  DECMCV (Licença pós-doutorado) 

Thiago Pena Bortone  DECMCV (assinatura digital) 

OBS: 14 docentes presentes, 1 ausente por justificativa, 3 docentes em afastamento para capacitação. Total: 18 

docentes em efetivo exercício 
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Na reunião realizada, foram abordados os seguintes assuntos: 

Item Assuntos/Considerações 

1 

Recomposição do Colegiado de Engenharia civil 

 

A chefe do DECMCV, professora Karla de Souza Torres, apresentou o PP-62 que trata da 

Recomposição do Colegiado para cursos de graduação. O professor Anderson colocou que o 

colegiado está sem alguns membros devido a afastamentos, sendo necessária a recomposição do 

Colegiado. Além disso, disse que será necessário fazer também a recomposição do subcoordenador, 

uma vez que o professor Fábio pediu para deixar o cargo. Disse que a carga horária do professor 

Fábio atualmente é de 16 h/a, e que o mesmo assumiu a subcoordenação logo após o retorno do 

doutorado, estando com grande sobrecarga. O professor Antônio se disponibilizou para assumir o 

cargo de subcoordenador. Os professores Sérgio e Anderson, e a professora Patrícia, sendo essa 

última a presidente, se disponibilizaram para compor a Comissão Eleitoral Local necessária para 

conduzir a recomposição do colegiado, após a solicitação formal da coordenação de curso para a 

chefia de departamento. 

 

Encaminhamentos: 

A Assembleia do DECMCV endossa a composição da Comissão Eleitoral Local para a recomposição 

do Colegiado do Curso de Engenharia Civil. 

 

2 

Prioridades DECMCV - 4: Melhoria dos laboratórios - Feedback do Laboratório de Hidráulica 

A chefe do DECMCV retomou a pauta da última reunião sobre a quarta prioridade elencada pelo 

departamento de Melhoria dos laboratórios, dando a palavra ao professor Sérgio para falar sobre o 

andamento do Laboratório de Hidráulica. O professor Sérgio disse que se reuniu com os técnicos de 

laboratório que estão cuidando do processo de compra de materiais para o laboratório. Afirmou que 

é necessário agora elaborar um projeto do espaço cuidadosamente, devido à complexidade das 

mudanças necessárias ao laboratório, com os pontos de entrada e saída de água. Disse que vai 

marcar uma reunião com o professor Fábio para fazer esse projeto. A professora Lourdiane sugeriu 

colocar um(a) estagiário(a) ou monitor(a) que pudesse ajudar na tarefa. O professor Sérgio sugeriu 

ser uma monitoria pela facilidade dos trâmites, o que foi reforçado pela professora Gretynelle. A 

professora Karla disse que agora precisa ser uma monitoria voluntária, pois não temos mais bolsas 

disponíveis neste semestre. Sugeriu que o professor Sérgio procure o/a estudante interessado e o/a 

encaminhe para a formalização da monitoria. 

Encaminhamentos:  

O professor Sérgio irá fazer a seleção de estudante para a monitoria ou estágio. 
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3 

Afastamento para capacitação - Prof. Bruno Oliveira 

 

A chefe do DECMCV apresentou a solicitação enviada por e-mail pelo Prof. Bruno e passou a palavra 

para o mesmo. O professor reforçou a necessidade do afastamento devido a sobrecarga de tarefas 

e a distância em relação à UFOP, universidade na qual já está cursando o doutorado. O professor 

destacou que no edital há um entendimento ambíguo sobre poder afastar durante o estágio 

probatório, podendo ou não ser concedido o afastamento.  

 

Solicitação: afastamento total para capacitação pelo período de 36 meses, com a possibilidade de 

prorrogação por mais 12 meses, a partir do 2° semestre de 2024. 

 

Justificativa: está atualmente cursando o 1° semestre do doutorado em Geotecnia Viária no programa 

de pós-graduação do Núcleo de Geotecnia (NUGEO) da Universidade Federal de Ouro Preto 

(UFOP). Este pedido de afastamento se justifica pela dificuldade de conciliar as atividades laborais 

normais no âmbito do CEFET-MG e o doutorado, devido às demandas das disciplinas a serem 

cursadas presencialmente em Ouro Preto e ao desenvolvimento da tese. 

 

Encaminhamentos: 

 

A Assembleia do DECMCV deferiu o pedido de afastamento do docente desde que tenha a 

contrapartida da vaga docente para o departamento. Prosseguiu-se à votação: Aprovado com 12  

votos a favor, 2 abstenções e 0 votos desfavoráveis. 

 

4 

Relatórios Individuais Docentes (RIDs): Anos 2022 e 2023 

A chefe do DECMCV lembrou que os relatórios deverão ser avaliados no sistema, unicamente pela 

chefia, até o dia 29/03/2024, informou que os relatórios dos professores(as) efetivos(as) 

afastados(as) e professoras substitutas foram analisados e aprovados, e solicitou retorno da 

Comissão de Análise. Todas as duplas ou trios retornaram positivamente sobre a análise. O professor 

Sérgio solicitou a devolução dos relatórios, para efetuar pequenas correções.  

Encaminhamentos:  

A Assembleia do DECMCV aprovou os relatórios com 14  votos a favor (unanimidade), 0 abstenções 

e 0 votos desfavoráveis. 

 

4 

Como aumentar ingresso e diminuir evasão do curso de Engenharia Civil   

 

A chefe do DECMCV retomou a pauta contínua para discutir como aumentar o número de estudantes 

no curso de Engenharia Civil e diminuir a evasão no mesmo, e abriu a palavra para novas propostas, 

frente ao cancelamento das últimas. A chefe do DECMCV lembrou que foi negado pela direção da 
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unidade uma pessoa do técnico-administrativo para realizar o trabalho assessoria de imprensa, 

sendo a negativa enviada por email junto com a convocação para essa reunião. Disse que respondeu 

a consulta da diretoria ao departamento sobre a necessidade de técnicos-administrativos solicitando 

uma pessoa para atender a necessidade levantada pelo departamento para a assessoria de 

imprensa (em anexo). A professora Lourdiane sugeriu que seja solicitado um técnico administrativo 

também para a secretaria do departamento. A chefe do departamento informou que solicitou ajuda 

do professor Antônio para a atualização do site do departamento. O professor Antônio falou que 

prefere ficar encarregado de atualizar apenas o site do curso de Engenharia Civil e que irá buscar 

junto à(o)s servidores(as) informações para publicar notícias. A chefe do DECMCV perguntou se 

devemos manter a pauta constante nas assembleias. Foi perguntado pela professora Lourdiane se 

houve avanço após a inclusão da pauta. A professora Karla pontuou que um avanço foi o professor 

Antônio assumir a atualização do site. O professor Antônio colocou que houve aumento de 

ingressantes e que é possível que se deva ao impulsionamento de uma publicação no instagram. A 

professora Lourdiane falou que pelo menos 8 estudantes não têm frequentado as aulas no primeiro 

período e que a turma está sem aulas de algumas disciplinas. O professor Anderson falou sobre as 

disciplinas que estão sem aulas em razão de contratação em andamento. A professora Gretynelle 

sugeriu que seja solicitado à direção da unidade informação se haverá vestibular no meio do 

semestre, e o professor Anderson disse que irá levar essa pauta para o próximo seminário de 

coordenadores, a acontecer na próxima semana, quando isso deverá ser falado. A professora 

Patrícia ofereceu que estudantes do PET ajudassem na divulgação do curso em escolas, falou ainda 

sobre a realização do Intercampi em junho, podendo ser um bom momento para divulgação do curso. 

O professor Fábio colocou que como não foi feito nenhum estudo mais aprofundado não há como 

afirmar que o aumento da entrada de alunos se deve a publicação no instagram. O professor 

Anderson salientou que no início do ano a entrada é maior, que no meio do ano há menos procura. 

O professor Fábio pontuou que ao realizar a matrícula de forma individual, uma vez que houve 

problema no sistema que ocasionou problema nas matrículas realizadas, foi possível verificar que 

muitas pessoas matriculadas não estão frequentes, podendo inclusive alguns casos estar em 

situação de jubilamento. A professora Gretynelle colocou que há um problema também no sistema 

para lançamento das atividades complementares.  O professor Antônio colocou que foi bom colocar 

a pauta pois o ajudou a se sentir menos preocupado em relação à evasão no curso. O professor 

Sérgio colocou que vale a pena manter a pauta pois possibilita que surjam boas ideias. A professora 

Karla pontuou que também considera bom manter a pauta pois é uma oportunidade de discutirmos 

o nosso trabalho em uma perspectiva mais ampla do que simplesmente votar pautas mais diretas. 

 

Encaminhamentos: 

Ficou acordado manter a pauta nas reuniões ordinárias.  

 

 

 

Informes 

 

O professor Marcos colocou que com a saída dele a turma de topografia poderá ficar prejudicada, 

pois não foi concluída ainda a contratação de docente substituto(a). O professor colocou que adiantou 
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ao máximo as atividades práticas e solicitou apoio da professora Carolina na correção das 

avaliações. Ele informou ainda que sugeriu à professora Carolina que seja contratado um(a) docente 

que tenha possibilidade de atuar em outras áreas. O professor perguntou sobre o concurso de 

professor efetivo. A  chefe do DECMCV informou que fez contato com a Diretoria Geral que informou 

que estão sendo reunidas informações para a realização de um concurso com as demandas de todos 

os campus. O professor Fábio convidou para a assembleia do sindicato que acontecerá na sequência 

da reunião da assembleia e que falará sobre a situação financeira da educação federal. 

 

PRÓXIMA ASSEMBLEIA – Ordinária - 17/04/2024, às 14:30h. 
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Prezado, bom dia!

Considerando a necessidade já discutida em reunião, peço a gentileza de incluir na relação de demandas por
técnicos-administrativos uma pessoa responsável por realizar a assessoria de imprensa local do campus, de
forma a buscar ativamente pelos trabalhos realizados no campus, acompanhá-los e divulgá-los, criando
matérias interessantes e atualizando (ou mesmo criando novos) sites para atrair mais discentes não só para
o curso de Engenharia Civil, como para todos os outros cursos do campus. Entendemos que essa pessoa
deve ser um(a) profissional da área de Comunicação e Publicidade. 

Certa da sua compreensão, agradeço.

Abraços,

Citando DC-CV <dc-cv@cefetmg.br>:

Prezados e prezadas, boa tarde.

Considerando o MEMORANDO CIRCULAR Nº 6/2024 - DIMOV, em anexo, solicitamos o envio da
demanda, de sua UORG, para o email da Diretoria de Campus até o dia 18/03/2024.

Atenciosamente,
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DO CAMPUS CURVELO
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ATA Nº 22/2024 - DECMCV (11.59.04) 

 NÃO PROTOCOLADO)(Nº do Protocolo:

 (Assinado digitalmente em 10/04/2024 22:05 )
ANA CECILIA ESTEVAO

SUBCHEFE - SUBSTITUTO

DECMCV (11.59.04)

Matrícula: ###810#5

 (Assinado digitalmente em 16/04/2024 11:44 )
ANDERSON MOREIRA DE VASCONCELOS

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DECMCV (11.59.04)

Matrícula: ###725#6

 (Assinado digitalmente em 19/04/2024 12:02 )
ANTONIO RIBEIRO DE OLIVEIRA NETO

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DECMCV (11.59.04)

Matrícula: ###644#6

 (Assinado digitalmente em 10/04/2024 22:35 )
BRUNO OLIVEIRA DA SILVA

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DECMCV (11.59.04)

Matrícula: ###209#5

 (Assinado digitalmente em 12/04/2024 14:51 )
DIOGO COSTA NASCIMENTO

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DECMCV (11.59.04)

Matrícula: ###833#0

 (Assinado digitalmente em 16/04/2024 15:26 )
FABIO JOSE BIANCHETTI

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DECMCV (11.59.04)

Matrícula: ###794#9

 (Assinado digitalmente em 22/04/2024 12:02 )
FERNANDO ANTONIO VIEIRA RODRIGUES

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

CTMACV (11.50.26)

Matrícula: ###661#4

 (Assinado digitalmente em 11/04/2024 11:21 )
GRETYNELLE RODRIGUES BAHIA

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DECMCV (11.59.04)

Matrícula: ###538#2

 (Assinado digitalmente em 22/04/2024 14:47 )
KARLA DE SOUZA TORRES

CHEFE

DECMCV (11.59.04)

Matrícula: ###621#3

 (Assinado digitalmente em 16/04/2024 20:54 )
LOURDIANE GONTIJO DAS MERCES GONZAGA

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DECMCV (11.59.04)

Matrícula: ###673#5

 (Assinado digitalmente em 11/04/2024 10:53 )
MARCOS DE PAULO RAMOS

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DECMCV (11.59.04)

Matrícula: ###054#0

 (Assinado digitalmente em 15/04/2024 11:30 )
PATRICIA BHERING FIALHO

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DECMCV (11.59.04)

Matrícula: ###116#5

 (Assinado digitalmente em 11/04/2024 14:27 )
SERGIO CAMPOS DE FREITAS

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DECMCV (11.59.04)

Matrícula: ###866#8

 (Assinado digitalmente em 19/04/2024 11:16 )
THIAGO PENA BORTONE

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DECMCV (11.59.04)

Matrícula: ###849#7
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